

Fecha: 04-08-2024
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 545,4
 VPE: \$ 452.667

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Título: Triatleta Mateo Mendoza prepara intenso segundo semestre

Triatleta Mateo Mendoza prepara intenso segundo semestre

TRIATLÓN Con 23 años, el chillanejo ha podido compatibilizar sus estudios y el deporte, para destacar en la exigente disciplina a nivel local y sudamericano

Sergio Silvestre De la Fuente
 contacto@eronicachillan.cl

Mientras en París, los Juegos Olímpicos se llevan todas las miradas, en Santiago, un ñublensino sueña con participar de la siguiente cita mundial para representar a Chile y Chillán en el triatlón, deporte en el que ya ha podido tocar sus primeras estrellas. De momento, las pasiones de este joven atleta son sus dos carreras: la universitaria -curso cuarto año de medicina- y la deportiva. Y es que a pesar de la alta exigencia que conllevan estas dos facetas, Mateo Mendoza se nota feliz y ambicioso en un futuro que trae muchos desafíos. "Yo empecé a los 15, 16 años aproximadamente, esto luego que un amigo de la familia, Jorge Ortiz, me invitase a hacer triatlón. Como ya nadaba y también hacía atletismo en el colegio, dije '¡intentémoslo!'. Competí en el triatlón de Quillón, me gustó me fue bien y después de participar en el Ironkids de Pucón me terminé enamorando de este deporte", relató sobre sus inicios.

De ahí en más, todo fue en ascenso para chillanejo. Ha participado en torneos a nivel juvenil e internacional, incluyendo Panamericanos y Sudamericanos de la disciplina. Actualmente, es parte del Club Deportivo Universidad Católica, donde entrena en distintos climas y localidades para poder mejorar su rendimiento. En términos de competencias, para este segundo semestre, Mendoza tiene en mente competencias exigentes, siendo la más desafiante, el Mundial Sub23 de Triatlón, que se llevará a cabo a fines de octubre en Torremolinos, España.

"Preparé el año en México, fuimos a entrenar junto al equipo de Universidad Católica, ahí participé del Panamericano de triatlón, luego a principios de abril competí en Viña del Mar,



DE MOMENTO, EL ÑUBLENSINO PLANEA SEGUIR CON SU CARRERA DEPORTIVA Y NO ABANDONA EL SUEÑO DE PARTICIPAR EN JUEGOS PANAMERICANOS U OLÍMPICOS

23 años tiene Mendoza quien además de destacar en el triatlón, cursa el cuarto año de medicina en Santiago

quedé cuarto en categoría Elite, luego de eso estuve presente en el campeonato sudamericano, donde pude ser campeón en la misma categoría, fue un sueño", expresó, dando cuenta tan solo de lo que ha sido este 2024.

El calendario del ñublensino retomaría en un par de semanas, esto a la espera de detalles para poder comenzar la misión de conseguir un lugar en el

17 de octubre se llevará a cabo el Campeonato Mundial sub 23 de triatlón, que se llevará a cabo en España

podio en el campeonato planetario. "El segundo semestre será entrenado, tengo como meta el mundial sub 23, que será a fines de octubre, para eso haré pre-campeonato en Colombia, si todo sale bien, lo ideal sería ir a preparar el mundial en Europa. Estoy muy expectante por lo que puede pasar", acotó.

Toda esta actividad va de la mano de la vida universitaria de



MENDOZA HA SIDO CAMPEÓN SUDAMERICANO EN LA DISCIPLINA

Mateo, que ha hecho los esfuerzos necesarios para no abandonar ninguna de sus aristas. "Por mi carrera universitaria es un poco difícil a veces competir,

pero por el apoyo de mi familia y el club he podido compatibilizarlo para competir".

Y es que esto no se detendrá de momento en la vida del ñu-

blensino, ya que no abandona el sueño de alguna vez, representar a Chile en los campeonatos más importantes en este sentido. "Siempre es lindo pensar en completar un ciclo olímpico, el próximo año sería de prueba y luego ver si es posible participar a nivel panamericano y seguir esa senda", decretó.

Por último, comentó que si bien el amor por el triatlón nació en Chillán, la disciplina es muy complicada de realizar en la zona. "Siempre debí irme a Santiago para entrenar; en Chillán era difícil conseguir lugares, sería mucho más fácil si existen lugares para poder nadar, hay que descentralizar la infraestructura deportiva en Chile", indicó. 